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香港交易及結算所有限公司及香港聯合交易所有限公司對本公告的內容概不負責，對其準確性
或完整性亦不發表任何聲明，並明確表示，概不對因本公告全部或任何部分內容而產生或因依
賴該等內容而引致的任何損失承擔任何責任。

新加坡證券交易所有限公司概不對本公告內作出的任何陳述、載列的任何報告或發表的任何意
見的準確性承擔任何責任。

ELEC & ELTEK INTERNATIONAL COMPANY LIMITED
依 利 安 達 集 團 有 限 公 司 *
（於新加坡共和國註冊成立的有限公司）
新加坡公司註冊編號：199300005H
（香港股份代號：01151）
（新加坡股份代號：E16.SI）

答覆股東問題

茲提述(i)依利安達集團有限公司（「本公司」）的日期為二零二零年三月二十六日的
通函（「通函」）；(ii)本公司日期為二零二零年三月二十六日的股東週年大會通告；
(iii)本公司日期為二零二零年四月七日及二零二零年四月二十日有關即將舉行的
本公司股東週年大會的公告；及(iv)會計與企業管制局、新加坡金融管理局及新加
坡交易所監管公司於二零二零年四月十三日發出的聯合聲明中所載的清單（「附加
指引清單」」。

除文義另有所指外，本公告所用詞彙與通函所界定者具有相同涵義。

根據附加指引清單第3.2點，公司董事會及╱或管理層必須解決股東及會員在公
司股東大會前或在股東大會上提出的所有重大及相關問題。因此，本公司在此列
出截至二零二零年四月二十六日自股東接獲的問題及隨附的本公司答覆。

股東A的問題及本公司的答覆

1. 問題：「二零一九年第四季度業績顯示資本支出約為二千萬美元。由於現時應
已推出5G設置，資本支出本應有望下降。相比之下，第三季度的資本支出相
當小。董事會可否詳細說明支出用哪些方面？用於更多5G PCB設備還是其他
分部？」

本公司答覆：二零一九財政年度的資本支出主要用於開平工廠的5G及高精密
度互連項目以及建設廣州的工業大樓。本公司計劃於二零二零年在其5G及通
訊及網絡分部投資更多設備。
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2. 問題：「二零一九年第四季度業績顯示四百一十萬美元的預期信貸虧損撥備。
二零一八年第四季度後有四百七十萬美元的壞賬，董事會是否沒有採取更嚴
格的信貸控制措施以避免巨額損失？到目前為止，有否收回該四百一十萬美
元的任何部分？」

本公司答覆：本公司使用預期信貸虧損模型來釐定貿易應收賬款的預期信貸
虧損。四百一十萬美元的預期信貸虧損撥備與二零一九財政年度發生的任何
一次性壞賬無關。於二零一九年十二月三十一日，依利安達集團已累計作出
九百五十七萬美元的撥備，管理層認為適當而且並不過高。

3. 問題：「廣州新工業大樓的租金。董事會曾在先前的通訊中強調，預期租金為
每月40萬美元。達到的總租金是多少以及達到的淨租金是多少（總額減維持
成本及貸款利息）。」

本公司答覆：由於施工出現延誤，廣州新大樓的建設於二零一九年財政年度
的最後一個月完成並出租。正式租金收入約為每月三十萬美元，利潤率約為
70%。

4. 問題：「有關二零一九年財政年度業績及年報中的展望陳述。二零一九年財政
年度業績中並無提及5G基站業務，使本人感到相當困惑。本人在其他部分亦
找不到5G一詞。即使建滔集團二零一九年財政年度報告在Covid-19危機全面
爆發之時發布，它對PCB業務亦更為樂觀。這是否與建滔提出的私有化要約
有關？使前景低迷因此沒有理由繼續持股？」

董事會能否提供有關5G業務的最新消息？是否仍依靠其兩名主要客戶或依利
安達在5G基站上有中國客戶？5G PCB的產量百分比如何？

汽車分部表現如何？去年有報導稱與歐盟汽車製造商進行了設計合作。產量
會何時增加？

本公司答覆：除已向股東公布的消息外，本公司無法評論建滔對於PCB業務
或私有化的觀點。

PCB業務仍然充滿挑戰，而本公司僅處於5G業務的早期階段。儘管本公司仍
然受益於從現有客戶群獲得的5G項目，但本公司亦在獲取資格從現有╱新客
戶獲得其他新項目方面取得進展。就汽車行業而言，本公司希望今年仍能按
計劃推出新項目。
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股東B的問題及本公司答覆

1. 問題：「本人注意到，有關私有化要約的通函已被延遲。請提供私有化要約的
最新消息，包括預期時間表。」

本公司答覆：要約人及受要約人（各定義見由本公司及Kingboard共同發出的
日期為二零二零年四月三日的公告）正在編製詳述私有化要約的文件，各方
努力在合理可行的範圍內盡快將其定稿發布。鑒於該文件將同時受香港及新
加坡制度的披露要求所約束，因此無可避免地將需時編製文件。

2. 問題：「本人注意到，要約以港元作出。股東是否可選擇以（例如）美元或新
加坡元收取收益。」

本公司答覆：要約的詳情將在上述詳述私有化要約的文件中載列。本公司現
時不宜就此發表任何評論。

股東C的問題及本公司的答覆

1. 問題：「依利安達股份建議要約的理由是什麼？要約的指示性時間表如何？」

本公司答覆：要約人擬在要約完成後繼續依利安達集團的現有業務，並與建
滔集團內的其他業務發展更深的協同效應，探索新的發展機會，實施長期增
長戰略。要約人亦可能會在審查其與依利安達集團的業務、結構及╱或方向
有關的戰略選擇後，不時根據市場情況考慮對依利安達集團的現有業務進行
重大變更。要約人可能會繼續探索重新調整或重新部署依利安達集團資產的
可能性，並評估合適機會以提高依利安達集團的財務靈活性。

要約人及受要約人正在編製詳述私有化要約的文件，其中將包含要約時間
表，各方努力在合理可行的範圍內盡快將其定稿發布。鑒於該文件將同時受
香港及新加坡制度的披露要求所約束，因此無可避免地將需時編製文件。
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2. 問題：「COVID-19對依利安達的業務及營運有何影響？（尤其對於依利安達）
答覆不應該過於籠統，如取消公幹等常見於大多數公司的影響。」

本公司答覆：截至今天，COVID-19的情況並無對依利安達集團的整體業務
及營運造成重大不利影響。雖然中華人民共和國政府延長了農曆新年假期，
本公司的中國工廠已在二月復工，而與二零一九年相比，本公司產品的需求
於二零二零年第一季度錄得略微下降。儘管COVID-19的情況可能對商界及
全球經濟帶來更多不確定性，但本公司將嚴格控制資本支出以保持競爭力，
並密切關注成本及質量控制。

股東D的問題及本公司的答覆

1. 問題：COVID-19對公司營運有何影響？

本公司答覆：請參閱上文本公司對股東C的問題2的答覆。

2. 問題：關於私有化要約時間表及末期股息每股0.04美元的派付，要約╱收購
的情況如何及要約截止日期何時？由於本人並無收到要約文件，其是否已發
出？

本公司答覆：請參閱上文本公司對股東C的問題1的答覆。

承董事會命
依利安達集團有限公司

主席
張偉連

香港，二零二零年四月二十七日

於本公告日期，本公司董事會由以下董事組成：

執行董事： 獨立非執行董事：
張偉連（主席） 鍾偉昌
鄭永耀 王圣洁

江子榮

* 僅供識別


